

Atletismo



Iñaki Cañal, en una competición.

Cañal, Manu Bea y Bárbara Cambor, a la final nacional de los 400

N. L., Oviedo

Los Campeonatos de España de atletismo que comenzaron ayer en La Nucía (Alicante) dieron un pleno de clasificación para los atletas asturianos en las semifinales de 400 metros. El gijonés Iñaki Cañal, que busca también una plaza para los Juegos de París (estará en el equipo español de relevos 4x400 y busca la clasificación individual), ganó su serie con un tiempo de 45.60, por delante de Manuel Bea, que hizo su mejor marca de la temporada, 46.08. En las semifinales femeninas, Bárbara Cambor fue tercera de su serie y pasó a la final por tiempos, con 53.13, también mejor marca de la temporada.

Ciclismo

Florenzia, salida de un Tour que por primera vez no acaba en París

Pogacar y Vingegaard, ganador de las dos últimas ediciones, favoritos en una ronda gala que comienza hoy sin asturianos

Sergi López-Egea
Florenzia (Italia)

Toda Florenzia rebosa cultura. No hay una calle sin un monumento y cuando no existe lo incorporan al decorado como cuando Jonas Vingegaard y Tadej Pogacar pasean frente a la réplica de la estatua de David en el Palacio Vecchio, centro operativo del Tour, el que hoy parte de una de las ciudades más bellas no sólo de Italia sino del mundo. Acabará en Niza el 21 de julio una «Grande Boucle» que, por primera vez desde su creación en 1903, no finalizará en París porque la seguridad manda y es mucho trájín movilizar a miles de policías para empezar a proteger los Juegos mientras los ciclistas recorren los Campos Elíseos.

A Florenzia llegaron el miércoles los 176 corredores convocados para disputar el Tour. 174, incluidos Remco Evenepoel y Primoz Roglic, lo hicieron casi de forma clandestina porque sólo había ojos para dos ciclistas; el que tiene prisa para ganarlo y ya dejarlo atado y bien atado tras superar la etapa de gravel del 7 de julio entre viñedos de champán —una carrera de nueve días—, un Pogacar imperial como Miguel Ángel o Leonardo, los mayores símbolos de la grandeza florentina, y el que desea llegar con el marcador en empate a la tercera semana, a su territorio y con los músculos de las piernas calentitos después de 15 días de



Vingegaard, a la izquierda, y Pogacar, en la edición del Tour de 2023. | E. P.

competición; Vingegaard, el vencedor de las dos últimas ediciones, que acude sin haber corrido nada, con cierta incógnita por ello, después de la caída en Alava, el 4 de abril, durante la cuarta etapa de la Itzulia que lo llevó a estar 12 días en el hospital de Vitoria.

Será un inicio de Tour de salvase quien pueda ante el zafarrancho de combate que gritará Pogacar desde el inicio encerrona de Italia, con la cuarta etapa subiendo ya por el Galibier, con la contrarreloj del séptimo día y, sobre todo, con la novena jornada, de gravel. Llegarán después los Alpes.

Debe ser también el Tour de la confirmación del español Carlos Rodríguez, atento al duelo en la cumbre, del debut de Juan Ayuso, penalizado artísticamente como gregario de Pogacar, del festival como solista de Pello Bilbao, de la alegría de Enric Mas, tras temporada y media de tristeza, y de la incertidumbre de Mikel Landa como ayudante de Evenepoel. Un Tour en el que no habrá ningún asturiano en el pelotón.

Hoy, Subida al Gamoniteiro. La carrera cicloturista Subida al Gamoniteiro tendrá lugar hoy, a partir de las 9.00 horas en Quirós.

Motor

Fernando Alonso comienza mal en el GP de Austria

Laura López Albiac
Barcelona

En otro mal día para el asturiano Fernando Alonso, eliminado en la segunda ronda de la clasificación para la carrera de sprint de hoy (12.00 horas), Max Verstappen, que había visto discutida su hegemonía en la Fórmula 1 en las últimas semanas, ha vuelto a lo grande en el Gran Premio de Austria, donde comenzó con ventaja y sin hacer concesiones a sus directos rivales en el circuito propiedad de Red Bull.

El líder del campeonato «voló» en Spielberg y se anotó la pole para la carrera sprint de hoy, que será la tercera de las seis previstas esta temporada en este formato. Lando Norris y Oscar Piastri se reservaron para la SQ3 y presionaron hasta el final a Verstappen, aunque el tricampeón dio un golpe de autoridad batiéndoles a ambos en su asalto definitivo (1.104.686).

Carlos Sainz no pudo con los McLaren y también se vio superado por Russell, para terminar en el top cinco, mientras que el asturiano Fernando Alonso continúa con su particular calvario en Aston Martin y después de quedarse sin puntos en tres de las últimas cuatro citas (Imola, Mónaco y Barcelona), hoy también tendrá que ir a contracorriente al caer eliminado en la segunda ronda.

Carreras por montaña

El Desafío Somiedo, tres distancias para 800 corredores

A. L.
Data

El Desafío de Somiedo se trasladó ayer a Oviedo, a la sede de EDP, uno de sus grandes apoyos, donde se presentó la nueva edición del «DesafíoSomiedo», que se disputará el sábado 6 de julio y que reunirá a 800 corredores en las tres carreras que se disputará.



Javier Peláez, organizador; Álvaro González, último ganador; María del Castillo, árbitra de la Federación Española; Fatima Álvarez, última ganadora; Carmen Fernández, de EDP; Belarmino Fernández, alcalde de Somiedo; Nuria Meana, de Caja Rural, y Alberto Bode, organizador. | A. L.

Las tres pruebas son la SDS (Speed DesafíoSomiedo), MDS (Media DesafíoSomiedo) y UTDS (UltraTrail DesafíoSomiedo). La primera con 24 kilómetros con salida en Valle del Lago y lle-

gada en Pola de Somiedo; la MDS son 46 kilómetros con salida en Valle del Lago y llegada en Pola de Somiedo y la UTDS son 70 kilómetros con salida y llegada en Pola de Somiedo.

PIRAGÜISMO

Los palistas de Asturias se meten en las finales del Europeo sub-23 y júnior de Bratislava (Eslovaquia)

En K-4 500 sub-23, con tres asturianos en la tripulación, buscará mañana una medalla

J. M. Carbajal, Oviedo

El campeonato de Europa de piragüismo sprint que se está celebrando en Bratislava dejó ayer nuevas clasificaciones de asturianos para las finales A: Diego Lago y Guillermo Álvarez (Los Gorilas de Candás), en K-2 júnior 1.000 metros; Rubén Escudero (Grupo), en K-1 500 metros; Miguel Serrano (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero); Daniel Estébanez (Los Cuervos de Pravia), en K-2 sub-23 1.000 metros; Yaiza

Novo (Los Gorilas), en K-1 500 metros júnior; Alberto Llera (El Sella), al vencer en su serie de la prueba K-1 500 sub-23.

El día concluyó con las pruebas de los K-4 500 metros y el triunfo de los juniors (con el gijonés Rubén entre los tripulantes) y sub-23 (Richard García y Ernesto Gori-bar, del Sella; Rubén García Ordiz, de la Atlética; y el gallego Manu Rivas); y la segunda posición de los juniors (con la praviense Yaiza Novo), pasando de manera directa a las finales de mañana.